

**Veículo: Paraguay.com**

**Data: 19/05/2014**

**Título: Madres donan 1.900 litros de leche para plan de lactancia**

**Link: <http://www.paraguay.com/nacionales/madres-donan-1-900-litros-de-leche-para-plan-de-lactancia-108528>**

## **Madres donan 1.900 litros de leche para plan de lactancia**

Unos 1.900 litros de leche han sido donados por 1.700 madres paraguayas para alimentar a otros tantos recién nacidos desde que hace cuatro años comenzara "Reciclando para la vida".



El Banco de Leche opera desde 2009. Gentileza Ministerio de Salud.

Este plan tiene como objetivo concienciar sobre la importancia de ese tipo de donación, informa hoy el Ministerio de Salud.

Con motivo de la conmemoración del Día Mundial de la Donación de Leche, el Ministerio dio a conocer los resultados del programa que ha involucrado a más de 1.700 madres y tiene como sede el Hospital Materno Infantil San Pablo, en la ciudad de Fernando de la Mora, en el Gran Asunción.

En el centro opera desde 2009 el Banco de Leche, el único de ese tipo que funciona en Paraguay, donde desde esa fecha han sido donados 1.900 litros por madres solidarias.

La leche donada sirve principalmente para abastecer a los recién nacidos de la terapia neonatal del hospital, si bien cuando se cuenta con suficiente cantidad se suministra a otros instituciones sanitarias que la requieran, señala la fuente.

En el programa participan de forma voluntaria mujeres que dan de mamar a sus hijos y que producen más leche de la necesaria.

Tras demostrar que llevan una vida sana, las madres reciben en sus casas la visita de personal médico que se encarga de extraer la leche y conservarla en el Banco.

Según el Ministerio, por cada litro de leche se puede alimentar a 10 recién nacidos al día.

"La donación de leche puede salvar la vida de niños recién nacidos que por muchas razones no pueden contar con la leche de sus madres", declaró la doctora Marta Herrera, directora del Banco de Leche.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) asegura que la leche materna debe ser el alimento exclusivo del bebé durante los primeros seis meses de vida y que su administración comience una hora después del parto.

"Si los bebés se alimentan con leche materna desde la primera hora de su nacimiento y luego por los siguientes seis meses, se salvan cada año 220.000 vidas en todo el mundo", dice el comunicado basándose en datos de la OMS. EFE